



La Venerable Agreda y el Beato Grignión de Monfort

Los muy ilustrados y respetables lectores de esta humilde sección verán comprobados hoy mismo nuestros asertos de lo fácil que es hallar la más perfecta homogeneidad de doctrina entre nuestros amadísimos maestros marianos María de Jesús de Agreda y el Beato Luis María Grignión.

Nos habla el Beato en el artículo de este mismo número de «Esclava y Reina» de cómo Dios puso en María todas las perfecciones y la Venerable en la parte I. lib.II. cap. IIV. §. 463 non dice

«Las obras que hizo en el templo la que había de ser Madre del Verbo humanado fueron en todo y por todo perfectísimas y el alcanzarlas excede a la capacidad de toda humana criatura y angélica. Los actos de las virtudes interiores fueron tantos y de tan alto merecimiento y forma, que se adelantaron a todos los de los Serafines: y tú, alma, conocerás de ellos mucho más de lo que pueden explicar tus palabras y tu lengua.»

El Beato nos habla de la perfección que en María pusieron las tres Personas Divinas para fundamentar el motivo por el cual nosotros hemos de tener en ésta nuestro modelo que imitar, y así determinarnos a ser sus esclavos en todo y por todo y para siempre, y la Madre Agreda continuando aquél mismo párrafo añade:

«Pero mi voluntad es, que en el tiempo de tu peregrinación en el cuerpo mortal pongas a María Santísima por principio de tu alegría, y la sigas por el desierto de la renunciación y negación de todo lo humano y visible. Síguela